
【中学生　Ｈ・O君】

　塾に入って受験が近づいている今日このごろ。この塾へ入る前は、志望校は無理だと

思っていました。なぜならそのころの成績が２００番以下だったからです。しかし、こ

の塾に入ってから僕の目標は少しずつ変わってきました。成績はだんだんと上がってい

き、ついに１００番以内にまでなり、志望校もあと少しでがんばれば入れると学校の先

生にいわれるほどまでになりました。この塾に入っていなければ今頃はどの高校を受け

るか困っていたに違いないと思います。つらいこともまだまだあるだろうけど、くじけ

ずに頑張っていきたいです。


